

Mitgliederversammlung des Frauenhaus Darmstadt e.V.: Neue Impulse und ein starkes Vorstandsteam

Am 04.04.2025 fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Frauenhaus Darmstadt e.V. in einer äußerst positiven und engagierten Atmosphäre statt. Die Mitglieder blickten gemeinsam auf eine ereignisreiche Zeit zurück und führten inspirierende Gespräche über die Zukunft des Vereins.

Ein besonderer Höhepunkt des Abends war die Wahl des neuen Vorstands. Mit großer Wertschätzung verabschiedeten sich die Mitglieder von Christine Röttger-Brinkmann und Beate Schlichting, die sich nach langjährigem Engagement und auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand zurückziehen. Der Verein bedankt sich herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz und ihre wertvolle Arbeit.

Mit Madeline Götz bleibt dem Vorstand eine erfahrene Kraft erhalten – ihr kontinuierliches Engagement ist ein wichtiges Zeichen der Stabilität. Neu in das Vorstandsteam gewählt wurden: Julia Baumann, Iris Behr, Silvia Castañer, Julia Fitzthum, Sofia Frommke und Stella Stegmann. Gemeinsam bilden sie künftig ein engagiertes und vielfältiges Team, das sich für die Belange des Frauenhauses stark macht. Der Verein blickt mit frischem Elan und vielen neuen Ideen auf die kommende Zeit und freut sich auf die Umsetzung geplanter Projekte – stets mit dem Ziel, Frauen und Kindern in Not Schutz und Perspektiven zu bieten.

Um diese wichtige Arbeit auch in Zukunft leisten zu können, freut sich der Frauenhaus Darmstadt e.V. über jede Form der Unterstützung.

Frauenhaus Darmstadt e.V.

Sparkasse Darmstadt

IBAN: DE43 5085 0150 0000 5419 90



Von links: Madeline Götz, Julia Fitzthum, Stella Stegmann, Sofia Frommke, Silvia Castañer, Julia Baumann
Nicht im Bild Iris Behr